

Cuba et le Nicaragua signent des accords culturels



CUBA

NICARAGUA



Managua, 17 novembre (RHC)- La première vice-ministre cubaine de la culture, María Elena Salgado, a indiqué à Managua, la capitale du Nicaragua, que les accords signés dans ce domaine entre nos deux pays contribueront à renforcer leur développement culturel.

Dans une interview accordée au programme « En direct » de la station nicaraguayenne Radio La Primerísima, María Elena Salgado, a signalé que l'année prochaine l'on célébrera à Cuba le 60e anniversaire de la Révolution Cubaine et au Nicaragua le 40e anniversaire de la victoire de la Révolution Sandiniste raison pour laquelle, a-t-elle relevé, nous avons beaucoup de motifs pour resserrer nos liens culturels.

À ce propos elle a mis l'accent sur les échanges d'expériences, de spécialistes, de promoteurs artistiques et sur la possibilité d'organiser une Semaine de la Culture afin de célébrer comme nos peuples le méritent, tant d'années d'efforts en faveur du développement spirituel, culturel, institutionnel de nos deux pays.

La première vice-ministre cubaine de la culture a précisé que le projet de collaboration signé est en rapport avec le développement des arts, mais aussi avec la projection sociale de la culture et l'épanouissement spirituel de la population.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/176759-cuba-et-le-nicaragua-signent-des-accords-culturels>



Radio Habana Cuba